

6月

## ちゅうりっぷぐみだより



2022.6.1

先月のクラス懇談会にはお忙しいなかご参加下さりありがとうございました。

5月は、体調も崩してお休みをするお友だちもいましたが、少しずつ生活リズムも安定てきて、笑顔もたくさん増え、園での生活にもすっかり慣れてきました。

園生活に慣れてくると共に、子どもたちも自分の気持ちや思いを、表情や仕草でだしてくれるようになってきました。その都度「お腹が空いたね。」「ごはん食べようね。」「オムツが濡れたね。」「オムツきれいにしようね。」など子どもたちに言葉で伝えたり、子どもたちが出してくれている気持ちを丁寧に受け止めていきながら保育していきたいと思っています。

## お外気持ちいいね！

お天気の良い日に、帽子をかぶり、靴下を履いてお散歩に出かけています。始めは散歩車やバギーに乗るとドキドキして泣いていたお友だちもいましたが、今では散歩車に乗るとニコニコです。

風の心地よさや散歩車やバギーの揺れが心地よくてウトウトするお友だちもいます。

先日、桂離宮までお散歩に行きました。靴を履いて歩くことを楽しんだり、砂利の上に座ると、「これはなんだろう？」と石を握ってみたり、口に入れようとしたりと石の感触を楽しんでいました。今月もお天気の良い日はたくさんお散歩に行って楽しみたいと思います。

\*散歩時、靴下をはいて出かけることもありますので、靴下を必ず引き出しに入れておいて下さい。



までまで～

ハイハイで動くことを楽しんでいる子どもたち。保育者が「までまで～」とハイハイで追いかけるとニコニコで逃げています。遊んでいるお友だちを見て「ぼくも/私も」とハイハイをしています。



## ボールであそぼう☆

たくさんのカラーボールをプールの中に入れて、ボールプールでたくさんあそんでいます。

ボールプールに始めは興味津々でしたが、中に入るのはちょっと…なちゅうりっぷさん。抱っこで入れてもらうと「いやだー」と怒る姿もありました。でも繰り返し遊んでいくうちに、はいはいちゃんは、自分から中に入ろうとしたりカラーボールを持ってぽーいと投げて遊ぶ姿が増えてきました。ねんねちゃんもボールプールに入って、不思議そうにしたり、スポンジボールを持って振ってみたり、舐めて感触を楽しんでいます。



だるまさん



絵本の紹介

「だるまさんが」



かがくい ひろし/さく

「だ～る～ま～さ～ん～が…」のところで体を揺らしたり、だるまさんがしている色々な動作を真似しています。子どもたちが大好きな絵本の一つです。

